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O contato direto com a 
população, para alertar 
sobre os riscos da prolife-
ração do mosquito trans-
missor da Dengue, Zika e 
Chikungunya, É a estraté-
gia que a Secretaria Muni-
cipal de Saúde (SMS) está 
adotando. A caminhada de 
conscientização, realizada 
na semana passada, faz 
parte da Semana Munici-
pal de Combate ao Aedes 
aegypti e iniciou próximo 
à Estação Rodoviária. Du-
rante a manhã, a ação per-
correu a Ramiro Barcelos 
e encerrou na esquina com 
a Rua José Luiz.
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Aprovado leilão de rodovia no Vale do Caí

Cavalos soltos na rua continuam sendo um problema em Montenegro

O Diário Oficial do RS publicou 
a homologação do leilão de con-
cessão de 271,5 quilômetros de 
rodovias na Serra e no Vale do 
Caí, que fazem parte do bloco 
3 do programa RS Parcerias. A 
partir de agora, o consórcio In-

tegrasul, vencedor do leilão, terá 
prazo de 120 dias úteis para apre-
sentar garantias e constituir em-
presa específica pra fazer a ges-
tão da rodovia. De acordo com o 
Secretário Extraordinário de Par-
cerias do RS, Leonardo Busatto, 

“se a documentação apresentada 
estiver ok o Estado fica apto a 
fazer a assinatura do contrato”. 
A previsão inicial é a de que a 
assinatura deverá ocorrer entre 
setembro e outubro. No total, as 
rodovias do bloco 3 receberão 

investimentos de R$ 3,4 bilhões, 
cerca de R$ 500 milhões a mais 
do que o proposto na modelagem 
apresentada durante o período de 
consulta pública. Uma das novi-
dades do edital será a construção 
de 10 quilômetros de ciclovias, 

medida inédita nas concessões de 
rodovias feitas no país. Está pre-
vista ainda a construção de mais 
30 quilômetros de vias marginais 
que foram sugeridas pelos par-
ticipantes durante as audiências 
públicas.

A situação dos cavalos 
soltos em via pública foi 
um dos assuntos discuti-
dos na reunião semanal 
entre o prefeito e vereado-
res. Nos últimos dias essa 
questão foi novamente le-
vantada quando, na VIA 
2, alguns animais estavam 
largados nos canteiros. 
Existe um projeto, ainda 
dependendo da sanção do 
Prefeito Gustavo Zanatta, 
que aborda esta questão.
Durante a reunião ele fa-
lou que nos próximos dias 
deve analisar o documen-

to que fala sobre a tutela 
e os cuidados dos cavalos 
soltos em via pública. O 
projeto diz que se o ani-
mal estiver solto e for 
resgatado, cuidado e ali-
mentado por protetores da 
causa, se o dono não com-
provar a tutela ela passa 
a ser da pessoa que fez o 
resgate. Neste caso, o pro-
tetor deve ser cadastrado 
pela prefeitura.
Ainda falando sobre a 
causa animal, foi abor-
dado o projeto que prevê 
uma abertura de crédito 

especial de R$250 mil 
voltados para ações em 
prol dos animais de rua. 
O valor vai custear con-
sultas veterinárias com 
sedação, realização de 
partos, atendimentos a 
casos de queimaduras e 
ferimentos, eutanásia e 
exames variados. Para re-
alizar esses procedimen-
tos a prefeitura já abriu o 
processo para o cadastro 
de empresas interessadas 
em prestar estes serviços.
(Foto meramente ilustrati-
va – Internet)

O Diretor Lório Schram-
mel expôs o trabalho que 
a escola vem desenvolven-
do. Entre os projetos apre-
sentados, estão a atuação 
do Serviço Brasileiro de 
Apoio às Micro e Pequenas 
Empresas (Sebrae) dentro 
do Sinodal; a instalação de 
uma unidade do educandá-
rio, que atenderá ao Ensino 
Fundamental e Médio, na 
Universidade de Caxias do 
Sul (UCS) de São Sebas-
tião do Caí; e uma parceria, 
em andamento, que visa a 
implantação do curso téc-
nico em Agropecuária no 

município. Lório também 
colocou a escola à disposi-
ção para demandas de inte-
resse do Município.
Durante o evento, outros 
assuntos, como a educação 
infantil e a capacitação pro-
fissional, também estive-
ram em debate. O Prefeito 
Gustavo Zanatta destacou 
a importância de valorizar 
e manter a parceria com a 
instituição para que o re-
sultado chegue a um maior 
número de pessoas. Segun-
do o chefe do Executivo, as 
Parcerias Público-Privadas 
(PPPs) são fundamentais 

O Colégio Sinodal Pro-
gresso, de Montenegro, 
realizou um café da 
manhã especial com a 
participação do corpo 
diretivo da instituição 
e de integrantes da Ad-
ministração Munici-

pal. O encontro deba-
teu futuras parcerias 
entre o poder público e 
o educandário. O Sino-
dal apresentou o tra-
balho que desenvolve 
dentro do município e 
da região. 

Município deverá ganhar curso técnico
em Agropecuária no município
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para o desenvolvimento do 
município. “Quando o poder 
público e a iniciativa privada 
atuam juntos, os resultados 
positivos para a população 
aparecem”, enfatizou. 
Após o café da manhã, o pre-
feito e o chefe de Gabinete, 
Renan Boos, participaram 
de uma atividade do 9º ano 
da escola. Na oportunida-
de, os alunos entregaram ao 
chefe do Executivo local, 
cartas com demandas de 
melhorias em alguns pontos 
da cidade. A ação é fruto de 
um projeto que a turma está 
desenvolvendo em sala de 
aula. O prefeito agradeceu a 
preocupação dos estudantes 
e salientou a importância de 
todos atuarem juntos para 
uma comunidade melhor. “O 
bem da população depende 
não só da Prefeitura, mas da 
atuação de todos”, afirmou.
(Foto:Acom)


